

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Séance d'information

**L'évolution du projet de l'Aréna Memphrémagog présenté à la population le
17 septembre, de 19 h à 21 h**

Magog, le 3 septembre 2025 – L'organisation Aréna Memphrémagog invite les résidents de la MRC de Memphrémagog à s'inscrire à la soirée d'information concernant l'évolution du projet d'aréna deux glaces sur le site de l'école secondaire de la Ruche. La rencontre aura lieu le mercredi 17 septembre, de 19 h à 21 h, à la place publique de l'école secondaire de la Ruche. Les personnes intéressées doivent s'inscrire en ligne au arenamemphremagog.com. En guise de préparation, les participants sont invités à consulter la foire aux questions qui concerne le projet à l'adresse suivante : arenamemphremagog.com/faq.

Cet événement est organisé par l'OBNL Aréna Memphrémagog, en collaboration avec certains partenaires, soit le Centre de services scolaire des Sommets, la Ville de Magog et la MRC de Memphrémagog. La rencontre vise à donner de l'information sur l'évolution du projet d'aréna deux glaces et de répondre aux questions des personnes présentes. Selon les commentaires et les échanges obtenus, des ajustements pourraient être apportés au projet. L'objectif des partenaires est d'offrir à la communauté un projet qui répond aux besoins et qui améliore l'expérience des différentes clientèles, tant celle de l'école secondaire de la Ruche, du Centre sportif La Ruche que de l'aréna de Magog.

Les sujets suivants seront abordés par les différents partenaires :

- Historique du projet
- Plans préliminaires de l'aréna
- Réaménagement et optimisation du campus de la Ruche
- Étude de circulation
- Budget
- Prochaines étapes
- Période de questions

Rappelons que la construction du futur Aréna Memphrémagog est prévue sur le site de l'école secondaire de la Ruche. La nouvelle infrastructure serait construite à l'endroit où se trouve actuellement le terrain de football. Ce dernier serait relocalisé à l'intérieur de la piste d'athlétisme. Les intervenants ont pris le temps d'évaluer toutes les options, en prenant en considération les besoins pédagogiques, la sécurité des élèves et des usagers, la circulation, les enjeux environnementaux, le budget et la typographie du site. Dans son ensemble, ce projet vise à permettre une bonification des installations existantes, au bénéfice de toute la communauté éducative.

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

À propos de Aréna Memphrémagog

Le projet d'aréna sur le site de la Ruche est géré par l'organisme à but non lucratif Aréna Memphrémagog inc., depuis 2017. En plus de répondre aux différents besoins de la région, l'organisme souhaite que l'infrastructure projetée soit orientée vers la clientèle juvénile étudiante.

Le projet de l'Aréna Memphrémagog bénéficie de généreuses subventions des gouvernements du Canada et du Québec, qui ont accordé une aide financière de plus de 23,6 M\$, dans le cadre du programme d'infrastructure Investir dans le Canada (volet Infrastructures communautaires, culturelles et récréatives) et du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives (PAFIRS). La Ville de Magog, le Centre de services solaire des Sommets et la MRC de Memphrémagog font également partie des partenaires.

L'OBNL Aréna Memphrémagog inc. est composé de 9 administrateurs issus du milieu local. Pour en savoir plus : arenamemphremagog.com.

-30-

Source :

Aréna Memphrémagog inc.

Contact média :

Rose-Marie Ayotte
rosemarie@fernandezcom.ca
C. 418 609-4171